## **Mobilisation**

## Rassemblement des AESH à Lille et Arras

Le mercredi 20 novembre, deux rassemblements ont eu lieu dans l'académie: l'un à Arras devant la DSDEN du Pas-de-Calais et le second au rectorat de Lille. L'objectif était alors de dénoncer les difficultés auxquelles font face les Accompagnants d'Élèves en Situation de Handicap, difficultés qui rendent très compliquée une mise en oeuvre satisfaisante du principe d'inclusion scolaire. Les organisations syndicales dont la FSU ont été reçues pour évoquer ces nombreux problèmes rencontrés par les AESH dans l'académie.

À Lille et Arras, c'est une cinquantaine d'AESH et d'enseignants qui se sont regroupés derrière des banderoles, des drapeaux et autres pancartes aux slogans évoquant la précarité et le mépris ressentis par les accompagnants! Des AESH sont venus en groupe, depuis Hazebrouck, Roncq, Lens ou encore Carvin... La presse était présente elle aussi sur les deux rassemblements.

## Doléances

Au cours des audiences, nous avons dénoncé, au nom de la FSU, les conditions catastrophiques de la rentrée (AESH sans contrat signé, sans

salaire ou avec avance misérable, contrat PEC non renouvelé et non transformé en contrat AESH, sans raison...). L'urgence était pour nous de faire en sorte que plus aucun AESH ne soit sans contrat ou subisse un retard de salaire. Il est intolérable de laisser ces personnels dans encore plus de précarité. L'administration doit. selon M. Colson (DRH), se fixer pour objectif la réduction des problèmes de traitements. Nous avons ensuite demandé et obtenu un groupe de travail avant les vacances de Noël, groupe de travail qui nous permettra de proposer des améliorations et de faire corriger des erreurs sur le vademecum. En effet, les organisations ont rappelé que si elles avaient été consultées, comme cela avait été promis en février dernier, des erreurs auraient pu être évitées (il est par exemple écrit que l'intention de grève doit être déclarée 48h avant!). Nos interlocuteurs n'imaginent pas le personnel de direction mettre la pression sur les AESH. Or nous constatons déjà que des responsables de PIAL demandent aux AESH de se déclarer par avance gréviste!

Kevin Plouviez et Karine Galand